



Chers paroissiens, chers visiteurs, chers amis,

Située à Lyon sur « la colline qui prie » (Fourvière), en vis-à-vis de la « colline qui travaille » (la Croix-Rousse), la paroisse St Irénée-St Just fait partie d'un ensemble religieux important.

Ancrée sur les nécropoles (romaine et paléo chrétienne), la crypte de l'église St Irénée accueille de nombreux pèlerinages sur les tombeaux d'Irénée (2^e évêque de Lyon), d'Alexandre et d'Epipode (jeunes martyrs du II^e siècle). La paroisse s'intègre dans un site historique majeur du patrimoine mondial de l'UNESCO. La ville et le diocèse de Lyon rivalisent d'efforts pour entretenir et valoriser ce riche patrimoine où se lisent encore le dynamisme citoyen et la ferveur religieuse de nos prédécesseurs.

Avec la cité universitaire André Allix et quinze établissements publics ou privés d'enseignement secondaire et supérieur, la colline fourmille d'une jeune génération à l'étude, qui prend les relais de la générosité, tout en pratiquant de multiples activités sportives et culturelles.

Sur ce riche domaine, la paroisse St Irénée offre de nombreuses propositions spirituelles, célébrations, formations et accompagnements. Elle se tient prête à vous accueillir dans les divers Sanctuaires animés par des bénévoles compétents.

Je vous souhaite une bonne recherche sur notre site internet. Avec les amitiés de toute notre communauté !

Père Michel Clemencin, curé de la paroisse St Irénée-St Just.
